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SAT prepara "Régimen de Confianza" 

Raquel Buenrostro, titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT), declaró 

ayer que están trabajando en un nuevo régimen fiscal para que se aumente la base 

de contribuyentes de cara a la entrega de la Miscelánea Fiscal 2021 programada 

para el 8 de septiembre.  

"Estamos separando y analizando por un lado a las personas físicas y por otro lado 

a las personas morales, y estamos estratificando por niveles de ingresos, de tal 

suerte que lo que queremos generar es que en la parte baja de los ingresos, tanto 

de personas físicas como morales, se genere algo que le vamos a llamar 

un Régimen de Confianza", declaró Raquel Buenrostro, jefa del SAT. 

De acuerdo con Buenrostro, el régimen tiene que ser "muy simple" para pagar los 

impuestos de tal manera que prácticamente cualquier computadora lo pueda 

programar. Además, adelantó que el SAT haría las declaraciones preliminares y con 

ello los contribuyentes "se ahorrarían los contadores". 

 

Reforma 2022 será administrativa y no fiscal: expertos 

A inicios de julio el presidente López Obrador dijo que no habría reforma fiscal este 

año, ya que no hay necesidad de hacerla. La pandemia y el relevo en la Secretaría 

de Hacienda parecen indicar que lo más viable será la miscelánea fiscal como parte 

del Paquete Económico 2022, como lo anunció la jefa del Servicio de Administración 

Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro Sánchez. 

Por eso, se prevé que sólo habrá cambios administrativos para facilitar el pago de 

impuestos y que seguirá el combate a la evasión. Y no se descartan propuestas 

encaminadas a fortalecer los ingresos de los estados y municipios. 

Paquete Económico inercial 

En este sentido, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) cree que el 

Paquete Económico 2022 será inercial y seguirá lo establecido por el presidente 

López Obrador para la reforma fiscal. 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/SAT-prepara-Regimen-de-Confianza-20210819-0032.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Reforma-fiscal-debe-buscar-ingresos-adicionales-de-4-del-PIB-20210624-0125.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Reforma-fiscal-debe-buscar-ingresos-adicionales-de-4-del-PIB-20210624-0125.html
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/reforma-2022-sera-administrativa-y-no-fiscal-expertos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://idconline.mx/fiscal-contable
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Recorridos del fisco dentro de una visita domiciliaria ¿Válidos? 

Los artículos 42, fracción III y 45 del CFF, contemplan que los contribuyentes 

pueden ser objeto del ejercicio de las facultades de comprobación de la autoridad 

fiscal, a través de la realización de visitas domiciliarias para que aquella pueda 

revisar su contabilidad, bienes y mercancías. 

Una visita domiciliaria implica una invasión válida a la privacidad e intimidad del 

contribuyente y su domicilio, razón por la cual, por disposición del artículo 16 

constitucional debe sujetarse a las formalidades prescritas para los cateos. 

De ahí que, el fisco puede revisar físicamente, durante la visita, los bienes y las 

mercancías del molestado, y para tal efecto, este último debe permitirle a los 

visitadores el acceso al lugar o lugares objeto de la misma, lo que incluye su 

establecimiento, oficinas, locales, instalaciones, talleres, fábricas, bodegas y cajas 

de valores para que verifique dichos bienes y mercancías. 

 

Hospital de SLP compró medicamento falso contra cáncer de 2017 a 2019, 

documenta ONG 

San Luis Potosí, 18 de agosto (Pulso).– Una investigación de la organización 

Ciudadanos Observando reveló que entre los años 2016 y 2018 del Hospital Central 

“Dr. Ignacio Morones Prieto“, dependiente de la Secretaría de Salud de San Luis 

Potosí, que durante años ha atendido a la población más pobre de la entidad y ha 

vivido una situación económica difícil, compró más de 4.2 millones de pesos 

de medicamentos contra el cáncer a una red de empresas fantasmas, sustancias 

que aparecieron en una alerta de 2019 emitida por la Comisión Federal para la 

Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) sobre fármacos falsificados. 

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/18/recorridos-del-fisco-dentro-de-una-visita-domiciliaria-validos
https://www.sinembargo.mx/18-08-2021/4016122
https://www.sinembargo.mx/18-08-2021/4016122
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Recorridos del fisco dentro de una visita domiciliaria ¿Válidos? 

Los artículos 42, fracción III y 45 del CFF, contemplan que los contribuyentes 

pueden ser objeto del ejercicio de las facultades de comprobación de la autoridad 

fiscal, a través de la realización de visitas domiciliarias para que aquella pueda 

revisar su contabilidad, bienes y mercancías. 

Una visita domiciliaria implica una invasión válida a la privacidad e intimidad del 

contribuyente y su domicilio, razón por la cual, por disposición del artículo 16 

constitucional debe sujetarse a las formalidades prescritas para los cateos. 

 

¿Cómo atender una carta invitación? 

La Carta invitación es una herramienta con la que cuentan las autoridades para 

lograr que los contribuyentes se pongan al corriente en cuanto a su situación fiscal 

e incluso corrijan algún error.  

 

SAT irá por un "Régimen de Confianza" 

Autoridades del SAT anunciaron que en 2022 se pondrá en marcha el nuevo 

esquema fiscal "Régimen de Confianza", con base en el nivel de ingresos de las 

personas físicas y morales, para ampliar la base de contribuyentes y simplificar el 

pago de impuestos.  

La jefa del organismo, Raquel Buenrostro, adelantó que este tendrá que ser muy 

sencillo, incluso pretenden que todas las declaraciones de impuestos estén 

programadas y que un robot determine el pago de impuestos que corresponda a 

cada contribuyente.  

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/18/recorridos-del-fisco-dentro-de-una-visita-domiciliaria-validos
https://idconline.mx/video/fiscal-contable/2021/08/18/como-atender-una-carta-invitacion
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/19/sat-anuncio-regimen-de-confianza
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El SAT publicó tercera versión de preguntas frecuentes del complemento “carta 

porte” 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) recientemente publicó la tercera 

versión de preguntas frecuentes relacionadas con el nuevo complemento “carta 

porte”. 

En la nueva versión de las preguntas frecuentes, el SAT aclaró que la “carta porte” 

se debe emitir de manera previa a que se brinde el servicio de traslado de bienes o 

mercancías por cualquier medio de transporte. Sea por vía terrestre, férrea, 

marítima, aérea o fluvial. 

 

Reforma 2022 será administrativa y no fiscal: expertos 

A inicios de julio el presidente López Obrador dijo que no habría reforma fiscal este 

año, ya que no hay necesidad de hacerla. La pandemia y el relevo en la Secretaría 

de Hacienda parecen indicar que lo más viable será la miscelánea fiscal como parte 

del Paquete Económico 2022, como lo anunció la jefa del Servicio de Administración 

Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro Sánchez. 

Por eso, se prevé que sólo habrá cambios administrativos para facilitar el pago de 

impuestos y que seguirá el combate a la evasión. Y no se descartan propuestas 

encaminadas a fortalecer los ingresos de los estados y municipios. 

 

Proponen para 2022 el 'Régimen de Confianza': ¿Qué ventajas podrá ofrecer? 

El 18 de agosto de 2021, en el marco de un seminario en línea organizado por The 

American Society of Mexico, Raquel Buenrostro, la jefa del Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) comentó que en 2022 habrá un nuevo esquema 

fiscal para ampliar la base de contribuyentes y simplificar el pago de impuestos, el 

cual se denominará Régimen de Confianza y estará diseñado con base en el nivel 

de ingresos de las personas físicas y morales. 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-sat-publico-tercera-version-de-preguntas-frecuentes-del-complemento-carta-porte/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-sat-publico-tercera-version-de-preguntas-frecuentes-del-complemento-carta-porte/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/quienes-deben-usar-el-complemento-carta-porte-del-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/quienes-deben-usar-el-complemento-carta-porte-del-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/transportistas-no-podran-cumplir-con-carta-porte-conatram/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/transportistas-no-podran-cumplir-con-carta-porte-conatram/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/transportistas-no-podran-cumplir-con-carta-porte-conatram/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/reforma-2022-sera-administrativa-y-no-fiscal-expertos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16149


 

7 
 

 

Cuál es el momento para expedir la carta de porte 

A través de sus Preguntas frecuentes del Complemento Carta Porte, a agosto 2021, 

el Servicio de Administración Tributaria (SAT) se pronuncia sobre el momento en 

que debe emitirse el Complemento Carta Porte del Comprobante Fiscal Digital por 

Internet (CFDI). 

 

¿Qué hago si la plataforma digital me retiene el 36%? 

En publicaciones anteriores de Fiscalia se ha analizado la consecuencia fiscal de 

no informar la clave de Registro Federal de Contribuyentes (RFC) a la plataforma 

digital a través de la cual se obtienen ingresos. 

 

Multa por omisión de contribuciones 

Primeramente, si el Pleno de la SCJN emitió la jurisprudencia P./J. 99/2006, 

entonces, es oportuno tener en cuenta que el concurso real (también denominado 

material) se presenta cuando hay varios hechos realizados por la misma persona, 

en el que cada uno de ellos es constitutivo de un delito autónomo, no conectado 

entre sí, y sin que haya mediado entre ellos una sanción, mientras que el concurso 

ideal (también llamado formal) se actualiza cuando con una sola conducta se 

actualizan varias infracciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16147
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16146
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15967
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Pruebas rápidas en escuelas sólo si Salud lo autoriza: SEP; responsiva fue 

eliminada, aclara 

Tras ratificar que se elimina la carta compromiso de corresponsabilidad de los 

padres de familia, la titular de la SecretarÍa de Educación Pública, Delfina Gómez 

Álvarez, aclaró que sólo si las autoridades de Salud lo aprueban, se 

realizarán pruebas rápidas a los alumnos durante el regreso a clases presenciales. 

"Estaremos como Secretaría atentos a indicaciones de Salud, si lo consideran 

pertinente (realizar pruebas), ellos harán la notificación", destacó la funcionaria ante 

el Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). 

 

En Edomex ofrecen terapias gratuitas para la rehabilitación post-covid 

A través de la Clínica Multidisciplinaria de Salud (CMS) de la Universidad Autónoma 

del Estado de México (UAEMex), especialistas en terapia física conformaron el 

Programa de Tele-Rehabilitación Post-Covid-19 en el que de manera virtual ayudan 

a los pacientes a superar las secuelas.  

Al respecto la responsable del área de Terapia Física de esta clínica universitaria, 

Gabriela López Peña, detalló que a 18 meses de que se presentaran los primeros 

casos la autónoma mexiquense se ha sumado a través de distintas tareas de 

prevención y tratamiento de esta nueva enfermedad, ejemplo de ello es este 

programa gratuito de tele-rehabilitación.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/pruebas-rapidas-escuelas-salud-autoriza-sep-responsiva-eliminada-aclara-447918
https://www.razon.com.mx/mexico/pruebas-rapidas-escuelas-salud-autoriza-sep-responsiva-eliminada-aclara-447918
https://www.razon.com.mx/mexico/criticas-sep-modifica-formato-carta-corresponsabilidad-447137
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-anuncia-reforma-electoral-participacion-ciudadana-447904
https://www.milenio.com/ciencia-y-salud/ofrecen-terapias-gratuitas-edomex-rehabilitacion-post-covid
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Proyectos ya aprobados del presupuesto participativo se realizarán, pese a reforma, 

asegura Martí Batres 

Martí Batres, secretario de Gobierno, dio a conocer que las modificaciones que se 

hicieron en el presupuesto participativo consisten en una norma que permite a las 

alcaldías aprovechar los recursos de este programa para 

diversos programas de mejoramiento urbano.  

Sin embargo, destacó que esto solamente se hará cuando 

haya impedimentos legales para poder ejercer la votación por parte de la 

ciudadanía, así como la promoción de sus proyectos.  

 

Secretaría de Finanzas publica criterios para que alcaldes puedan utilizar recursos 

del presupuesto participativo 

Tras la aprobación para que los alcaldes de las 16 demarcaciones puedan utilizar 

los recursos del presupuesto participativo 2020 y 2021 consecuencia de 

la pandemia por COVID-19, la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México 

publicó los criterios específicos para gasto de este dinero.  

Por lo que la dependencia señaló que el ejercicio de los recursos se podrán destinar 

a los capítulos 2000, 3000, y 6000, que hacen referencia a materiales y suministros; 

servicios generales e inversión pública, respectivamente.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/19/proyectos-ya-aprobados-del-presupuesto-participativo-se-realizaran-pese-reforma-asegura-marti-batres-327556.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/19/proyectos-ya-aprobados-del-presupuesto-participativo-se-realizaran-pese-reforma-asegura-marti-batres-327556.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/19/secretaria-de-finanzas-publica-criterios-para-que-alcaldes-puedan-utilizar-recursos-del-presupuesto-participativo-327469.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/19/secretaria-de-finanzas-publica-criterios-para-que-alcaldes-puedan-utilizar-recursos-del-presupuesto-participativo-327469.html
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Disminuyó a 4.24% desocupación en segundo trimestre 

 De abril a junio de este año, la Tasa de Desocupación (TD) en México fue de 4.24 

por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), 0.22 puntos porcentuales 

menos que en el primer trimestre, de acuerdo con según cifras desestacionalizadas 

del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

 

Con esto, a nivel nacional, la Tasa de Desocupación hiló tres descensos 

trimestrales, apoyada por recortes en las tasas tanto de mujeres como de hombres 

en el lapso mencionado. 

 

Criptomonedas representan nuevas oportunidades de empleo 

Mientras la economía a nivel global sigue buscando rumbo hacia su recuperación y 

diferentes sectores ganan posicionamiento tras los efectos de la pandemia; al igual 

que el entorno Fintech, las criptomonedas se posicionan como factor disruptivo en 

la generación de nuevas fuentes de empleo especializadas, advierte el especialista 

en finanzas digitales, Alexis Nickin Gaxiola.  

El también empresario reconoce que, desde antes de la pandemia ya se visualizaba 

un incremento acelerado de hasta el 106% anual en la generación de empleos 

relacionados al Blockchain y las criptomonedas, registrando incluso durante los 

primeros meses de 2018 un aumento del 58%, según datos de la plataforma de 

empleo independiente Freelancer.com.  

 

Preocupación por la inflación en México dispara la búsqueda de refugio en Udibonos 

Las crecientes preocupaciones por la alta inflación en México han provocado una 

mayor demanda de títulos locales de deuda indexados al índice de precios 

(Udibonos), cuyo atractivo podría seguir aumentando en los próximos meses ante 

la expectativa de que persistan las presiones inflacionarias. 

Si bien los Udibonos representan poco más de una quinta parte de los casi 450,000 

millones dólares en títulos de deuda gubernamental mexicana en circulación, el 

monto de ese papel en manos de inversores locales y extranjeros ha crecido en el 

año muy por encima de otros más líquidos, como los bonos soberanos. 

https://www.reforma.com/disminuyo-a-4-24-desocupacion-en-segundo-trimestre/ar2242678?v=3
https://www.excelsior.com.mx/nacional/criptomonedas-representan-nuevas-oportunidades-de-empleo/1466899
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Preocupacion-por-la-inflacion-en-Mexico-dispara-la-busqueda-de-refugio-en-Udibonos-20210819-0055.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Deuda-en-manos-extranjeras-hila-7-meses-a-la-baja-20210815-0077.html
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Microsoft subirá precios hasta un 20% en algunos productos insignia como Teams 

y Outlook 

Microsoft dijo el jueves que aumentará los precios hasta en un 20% por un paquete 

de software llamado Microsoft 365, que incluye aplicaciones populares como Teams 

y Outlook. 

Las alzas entrarán en vigor dentro de seis meses, dijo Microsoft en una publicación 

de blog en la que anunció el cambio. 

 

Pequeñas empresas tienen menor acceso al crédito: Banxico 

Las empresas de menor tamaño (con hasta 100 empleados) tienen menor acceso 

al crédito en comparación a las de más grandes (más de 100 trabajadores). 

En el segundo trimestre del año, sólo 9.8 por ciento de los negocios pequeños 

recibieron nuevos créditos, mientras que en las de mayor tamaño esta cifra aumentó 

a 21.90 por ciento, según la encuesta “Evolución del financiamiento a las empresas 

durante el trimestre abril-junio 2021”, del Banco de México. 

 

AMLO: Acertada postura de Banxico sobre uso de recursos del FMI para pago de 

deuda 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como acertada la rectificación 

del gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz, para utilizar recursos del 

Fondo Monetario Internacional (FMI) en el pago de la deuda, cuya idea fue del 

secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O. 

"Él fue el que me hizo el comentario (usar recursos del FMI), por eso yo lo expuse 

aquí y hubo un poco de diferencias que son propias", explicó AMLO al destacar que 

"se va a lograr un ahorro importante en beneficio de nuestro pueblo, es una actitud 

completamente distinta y muy acertada del Banco de México", dijo. 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Microsoft-subira-precios-hasta-un-20-en-algunos-productos-insignia-como-Teams-y-Outlook-20210819-0054.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Microsoft-subira-precios-hasta-un-20-en-algunos-productos-insignia-como-Teams-y-Outlook-20210819-0054.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/19/pequenas-empresas-tienen-menor-acceso-al-credito-banxico-327548.html
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-acertada-postura-banxico-recursos-fmi-pago-deuda-447915
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-acertada-postura-banxico-recursos-fmi-pago-deuda-447915
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Empresas piden menos créditos a la banca por la situación económica y altas tasas 

En el segundo trimestre del año, las empresas que buscaron un financiamiento de 

la banca comercial disminuyeron, principalmente por la actual situación económica 

del país y las tasas de interés del mercado de crédito, dio a conocer el Banco de 

México (Banxico).  

A través del reporte "Evolución del financiamiento a las empresas abril-junio 2021", 

se dio a conocer que las dos fuentes de financiamiento más utilizadas por las 

empresas son los proveedores y la banca comercial.  

 

Estima Inegi que actividad económica creció 9.9% en julio 

La actividad económica de julio registró un crecimiento anual de 9.9 por ciento, 

estimó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

El impulso de la economía provino, principalmente, de las actividades terciarias, 

relacionadas a los servicios, turismo, comercio, entre otros rubros. De acuerdo con 

el Inegi, este segmento tuvo un alza de 10.5 por ciento frente a julio de 2020. 

 

Amazon inicia operaciones en planta de Hermosillo, Sonora 

El gobernador electo de Sonora, Alfonso Durazo, dio a conocer que la 

empresa Amazon arrancó operaciones en Hermosillo. 

En su cuenta de Twitter, el exsecretario de Seguridad aseguró que la planta 

generará cientos de empleos y una derrama económica importante para el estado. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/empresas-piden-creditos-banca-plazos-refinanciamientos-favorables-447902
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/estima-inegi-que-actividad-economica-crecio-9.9-en-julio-7104353.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Amazon-inicia-operaciones-en-planta-de-Hermosillo-Sonora-202119817
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Ramírez de la O, la ‘mente maestra’ de sugerencia de pagar deuda con activos del 

FMI, dice AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó este jueves que la ‘mente 

maestra’ detrás de la sugerencia para pagar la deuda con activos del del Fondo 

Monetario Internacional (FMI) es de Rogelio Ramírez de la O, actual secretario de 

Hacienda y Crédito Público. 

“El que me propuso a mí esto, y el que me informó, fue Rogelio. Yo acepté”, dijo en 

la ‘mañanera’. 

El mandatario sostuvo que el economista le hizo el planteamiento, por lo que decidió 

exponerlo en su conferencia matutina; sin embargo, destacó que hubo “un poco de 

diferencias que son propias”. 

 

Reconoce AMLO actitud "distinta y acertada" del BdeM sobre pago de deuda 

Ciudad de México. El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció hoy la 

posición del gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, en el sentido 

de que los Derechos Especiales de Giro (DEG's) que asignará el Fondo Monetario 

Internacional (FMI) a México sí se pueden utilizar para el pago de la deuda externa 

del país. 

Reveló además que esa idea - de reducir por esa vía los costos del mantenimiento 

de la deuda- le fue propuesta por el secretario de Hacienda y Crédito Público, 

Rogelio Ramírez de la O. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/19/ramirez-de-la-o-la-mente-maestra-de-sugerencia-de-pagar-deuda-con-activos-del-fmi-dice-amlo/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/19/ramirez-de-la-o-la-mente-maestra-de-sugerencia-de-pagar-deuda-con-activos-del-fmi-dice-amlo/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/19/politica/reconoce-amlo-actitud-distinta-y-acertada-del-bdem-para-pago-de-deuda/
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En 20 años, emisión de deuda en mercados será sustentable por completo 

Ciudad de México. En 20 años, la emisión de deuda que hacen los agentes 

económicos en el mundo en los mercados financieros para refinanciar o para su 

crecimiento productivo será totalmente verde, social o sostenible, afirmaron 

especialistas de sostenibilidad y cambio climático. 

Durante el webinar: “La crisis climática en América Latina y mecanismos de 

mercado”, organizado por la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Alejandra Cámara, 

directora general de Génesis, empresa argentina que desarrolló 250 proyectos 

ambientales y consultora de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, destacó que el 

hecho de haber creado un sistema de certificación, que son los bonos verdes, ese 

dinero que se emite para levantar deuda se dirige hacia un proyecto verde, un 

servicio sustentable o socialmente asequible, por lo que hace que esta industria 

financiera vaya aprendiendo de todos estos temas ambientales. 

 

Tras rechazar contrato, trabajadores de General Motors buscarán sindicato 

independiente 

La organización Generando Movimiento, que promovió el rechazo al contrato 

colectivo de trabajo (CCT) en la planta de General Motors de Silao, Guanajuato, 

anunció que buscará su registro como sindicato para luchar por la titularidad de 

éste. 

Luego de que se diera a conocer que la Confederación de Trabajadores de 

México (CTM) perdió la titularidad de contrato de la planta en la consulta, la 

organización que aglutina a ex trabajadores y activos de General Motors señaló que 

escuchará las demandas de los empleados para pelear por mejores condiciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/19/economia/en-20-anos-emision-de-deuda-en-mercados-sera-sustentable-por-completo/
https://www.milenio.com/politica/gernal-motors-rechazo-contrato-crearan-sindicato
https://www.milenio.com/politica/gernal-motors-rechazo-contrato-crearan-sindicato
https://www.milenio.com/negocios/motors-trabajadores-silao-rechazan-contrato-colectivo-ctm
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Rechazo a la CTM en General Motors Silao sienta un precedente para otras plantas 

automotrices 

El resultado de la consulta donde la mayoría de los trabajadores de General 

Motors en Silao, Guanajuato votó por que su contrato colectivo de trabajo ya no 

quede en manos de un sindicato afiliado a la Confederación de Trabajadores de 

México (CTM), sienta un precedente para otras plantas automotrices en el país. 

La Federación de Sindicatos Independientes de las Industrias Automotriz, 

Autopartes, Aeroespacial y del Neumático (FESIIAAAN) dijo que espera que esta 

situación se replique en varias zonas del país donde aún hay varios contratos 

colectivos de trabajo en manos de sindicatos afiliados a la CTM de Tereso Medina. 

 

Aún en pandemia, venta de útiles escolares llegará a 52 mil mdp: Concanaco 

El regreso a clases en medio del Covid-19 mantendrá la venta de útiles escolares 

en niveles cercanos a los 52 mil millones de pesos, dijo el presidente de la 

Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco), José 

Manuel López Campos. 

Además de que se sumarán otros 30 mil millones de pesos por compra de calzado, 

mochilas y uniformes. 

Sin embargo, reconoció que hay afectaciones por la situación. “Desde luego que 

también esto tiene un impacto en el aspecto económico por todas las empresas que 

están ligadas directa o indirectamente con el retorno a las clases, no solamente las 

papelerías, uniformes, calzado, incluso el transporte público”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/rechazo-la-ctm-en-general-motors-silao-sienta-un-precedente-para-otras-plantas-automotrices
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/rechazo-la-ctm-en-general-motors-silao-sienta-un-precedente-para-otras-plantas-automotrices
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/aun-en-pandemia-venta-de-utiles-escolares-llegara-52-mil-mdp-concanaco
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/tag/covid-19
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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La reforma electoral la voy a enviar yo.- AMLO 

Luego que Ricardo Monreal anunciara anoche que prepara la reforma electoral, el 

Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que él la presentará y contará con 

ayuda de "expertos" para la elaboración de la iniciativa antes de enviarla al 

Congreso. 

 

"Vamos a presentar la iniciativa de reforma constitucional en materia electoral, va a 

ser integral. Vamos a plantear lo que tiene que ver con la organización de las 

elecciones, el papel del INE, del Tribunal Electoral, las facilidades para que todos 

puedan participar, que no hay obstáculos, que no haya trabas, que no haya 

candados. 

 

Acusa Márquez 'guerra sucia' contra Brenda Lozano 

Un día después de su renuncia a la Dirección Ejecutiva de Diplomacia Cultural de 

la SRE, Enrique Márquez emitió un comunicado en el que señala que la nueva 

Agregada Cultural de México en España, la escritora Brenda Lozano, es objeto de 

'guerra sucia' en redes sociales. 

 

En un comunicado publicado en su cuenta de Twitter, Márquez señala al historiador 

Pedro Salmerón de estar detrás de las descalificaciones vertidas hacia Lozano en 

los últimos días. 

 

Anuncia Sheinbaum revisión de escuelas públicas de educación básica 

A 11 días del regreso a clases presenciales la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum 

anunció una nueva revisión de los 2 mil 700 planteles que albergan a las 4 mil 

escuelas públicas de educación básica en la Ciudad de México. 

Lo anterior tras reunirse con padres de familia de la escuela primaria Dr. Conrado 

Menéndez Mena, ubicada en la alcaldía Cuajimalpa los cuales la mañana de este 

jueves bloquearon la carretera federal a Toluca. 

 

 

 

https://www.reforma.com/la-reforma-electoral-la-voy-a-enviar-yo-amlo/ar2242648?v=7
https://www.reforma.com/acusa-marquez-guerra-sucia-contra-brenda-lozano/ar2242633?v=8
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/anuncia-sheinbaum-revision-de-escuelas-publicas-de-educacion-basica/1466909
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Bloque opositor ratifica cierre de filas contra periodo extraordinario 

El bloque opositor en el Congreso acordó ratificar su rechazo a la realización de 

un periodo extraordinario impulsado por Morena para aprobar la legislación 

secundaria sobre la revocación de mandato. 

Así lo aseguró la senadora Claudia Ruiz Massieu, del PRI, quien en conferencia de 

prensa, apuntó que a partir del diálogo con los grupos parlamentarios del bloque, 

en el que también participan el PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, acordaron no 

acompañar la propuesta de la mayoría morenista. 

 

Avanza Línea Verde del Mexicable, conectará al Edomex con CDMX 

La construcción de un nuevo sistema de teleféricos para el Valle de México avanza. 

La Línea Verde del Mexicable reporta ya trabajos de conexión de cables de alta 

tensión de las torres que sobresalen en las calles de los municipios mexiquenses 

de Tlalnepantla y Ecatepec. 

La segunda línea de este sistema de transporte tendrá una longitud de 8.4 

kilómetros y comunicará al Estado de México desde la estación Hank González de 

la Línea 1 de Mexicable, hasta la Ciudad de México en el paradero de Indios Verdes, 

donde hace unas semanas comenzó a dar servicio el Cablebús, el primer teleférico 

de la capital. 

 

Con grupo de expertos, AMLO alistará iniciativa de reforma electoral 

El presidente Andrés Manuel López Obrador se apoyará en un grupo de expertos y 

quienes han padecido fraudes electorales, para realizar una “profunda” reforma 

electoral, para presentarla al Congreso. 

 

“Como tengo esa facultad, voy a presentar la iniciativa y voy a convocar a personas 

que tienen experiencia, que saben del por qué no hemos logrado en México 

establecer una democracia auténtica, plena par que en definitiva se termine con los 

fraudes electorales, con las simulaciones” dio a conocer en su conferencia 

mañanera. 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/bloque-opositor-ratifica-cierre-filas-periodo-extraordinario-447921
https://www.razon.com.mx/mexico/buscan-salvar-extra-ley-revocacion-apoyo-segob-corto-447884
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/avanza-linea-verde-del-mexicable-conectara-al-edomex-con-cdmx-7103875.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Con-grupo-de-expertos-AMLO-alistara-iniciativa-de-reforma-electoral--202119828
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PRI mantiene rechazo a periodo extraordinario para revocación de mandato 

La bancada del PRI en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión reiteró 

su voto en contra de un periodo extraordinario a realizarse este viernes, para 

aprobar la Ley Federal de Revocación de Mandato, y argumentó que Morena busca 

una “legislación a modo” que no busca empoderar a la ciudadanía para que decidan 

anticipadamente la conclusión del periodo presidencial por la pérdida de confianza. 

En rueda de prensa, la senadora Claudia Ruiz Massieu expuso que no es necesario 

un periodo extraordinario cuando estamos a 10 días de que inicie la nueva 

Legislatura, que se integrará con una configuración política distinta a la actual. 

 

¿Sufriste un fraude electoral? AMLO te busca para redactar la reforma al INE 

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló este jueves que pedirá a 

ciudadanos y ciudadanas que le apoyen para crear la reforma electoral en la que 

trabajará. 

“Sí necesitamos una reforma electoral a fondo. Voy a invitar a un grupo de 

ciudadanos, a quienes saben de esta materia, a quienes han padecido de fraudes 

electorales”, indicó en su conferencia matutina. 

Aunque no dio una fecha, el mandatario federal apuntó que sí convocará a un grupo 

de trabajo. 

 

Ciudadanos expertos harán la iniciativa de reforma electoral: AMLO 

Ciudad de México. La iniciativa de reforma constitucional en materia electoral que 

el presidente Andrés Manuel López Obrador enviará al Congreso, será elaborada 

por ciudadanos con experiencia en el tema y por funcionarios, y antes de remitirla a 

alguna de las cámaras, su contenido será presentado a la población en general. 

En su conferencia de prensa matutina, el mandatario reprochó con dureza a los 

partidos que “engañan pretendiendo” que son demócratas “pero son lo mismo”, 

como ocurre en el Senado de la República donde el Partido del Trabajo y el Partido 

Verde, se han pronunciado -junto a PAN, PRI , PRD y Movimiento Ciudadano- en 

contra de aprobar la ley reglamentaria a la revocación de mandato. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pri-mantiene-rechazo-periodo-extraordinario-para-revocacion-de-mandato
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/revocacion-de-mandato-morena-volvera-intentar-un-periodo-extraordinario
El%20presidente%20Andrés%20Manuel%20López%20Obrador%20señaló%20este%20jueves%20que%20pedirá%20a%20ciudadanos%20y%20ciudadanas%20que%20le%20apoyen%20para%20crear%20la%20reforma%20electoral%20en%20la%20que%20trabajará.
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/19/politica/iniciativa-de-reforma-electoral-sera-elaborada-por-ciudadanos-expertos-amlo/
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No se requiere reforma electoral de gran calado, sólo ajustes: Córdova 

Ciudad de México. Con una alternancia en diversos cargos federales y locales que 

rebasa el 60 por ciento desde la creación del Instituto Nacional Electoral (INE), 

México no requiere una reforma de gran calado, sino, en su caso, ajustes puntuales, 

dijo hoy el consejero presidente del organismo, Lorenzo Córdova. Advirtió de los 

riesgos que implicaría una modificación estructural, porque en la historia de la 

transición mexicana jamás se han realizado cambios profundos en vísperas de una 

elección presidencial. 

Durante la presentación del libro Elecciones: Justicia y Democracia, Córdova 

aseveró que si la pretensión de una reforma de estas magnitudes tiene como 

objetivo meramente la renovación de las autoridades electorales, alentada por las 

filias y fobias, carecería de altura de miras. “Una reforma electoral no puede ser un 

asunto de estómago, sino una apuesta de largo alcance, resultado de un análisis 

ampliamente razonado. De otro modo está condenada al fracaso”. 

 

Apoya UNICEF retorno a clases presenciales en México 

De 150 millones de niños que en el mundo no han vuelto a clases presenciales, 37 

millones son mexicanos, aseguró el representante de la Unicef en México, Luis 

Fernando Carrera.  

Dio a conocer que, en términos generales, más de mil millones de niñas y niños de 

casi todos los países han vuelto a clases presenciales, y reconoció el esfuerzo de 

las autoridades mexicanas por promover el retorno a las aulas porque, dijo, se 

favorece la salud mental de los niños.  

 

Saúl Huerta se presenta en juzgados para audiencia inicial 

Este jueves 19 de agosto, el diputado Benjamín Saúl Huerta Corona tendrá su 

audiencia inicial, después de haber sido detenido por elementos de la Policía de 

Investigación (PDI) en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, 

por su probable participación en el delito de violación equiparada. 

En entrevista para Milenio, Rafael Inti Castillo, abogado defensor de Saúl Huerta 

detalló que a las 13:15 horas de este jueves se llevará a cabo la audiencia inicial en 

los juzgados de control de la Unidad 12. 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/19/politica/no-se-requiere-reforma-electoral-de-gran-calado-solo-ajustes-cordova/
https://www.24-horas.mx/2021/08/19/apoya-unicef-retorno-a-clases-presenciales-en-mexico/
https://www.24-horas.mx/2021/08/19/saul-huerta-tendra-audiencia-inicial-juzgados/
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Arellano Félix, ‘El Doctor’, será deportado de EU a México 

El Servicio de Inmigración y Aduanas de Estados Unidos (ICE) confirmó que tomó 

la custodia del narcotraficante Eduardo Arellano Félix, exjefe del cártel de Tijuana, 

para deportarlo a México. 

En entrevista con Univisión, la dependencia federal dijo este jueves que se hizo 

cargo de la custodia de Arellano Félix, conocido como ‘El Doctor’, “en medio de un 

operativo hermético”, sin embargo, no se revelaron detalles de la fecha en que 

podría ocurrir su deportación. 

 

Asesinan en Veracruz al reportero Jacinto Romero 

Este jueves fue asesinado el reportero Jacinto Romero 

Flores en Ixtaczoquitlán, Veracruz. 

Primeros reportes indican que fue atacado a tiros por sujetos armados mientras 

circulaba en su auto a la altura de la unidad Potrerillo en dicha localidad. 

 

'Grace' avanza sobre Yucatán; emiten alerta amarilla por acercamiento para 

Campeche  

'Grace' avanza sobre Yucatán; emiten alerta amarilla por acercamiento para 

Campeche El SMN informó que la tormenta tropical Grace avanza sobre Yucatán, 

por ello, Protección Civil emitió una alerta naranja para el sur, noreste y oeste del 

estado; asimismo, se estableció alerta amarilla por acercamiento para el este y norte 

de Campeche.  

Su circulación favorece el pronóstico de lluvias puntuales torrenciales con 

acumulados superiores a 250 milímetros en áreas de Campeche, Quintana Roo y 

Yucatán, e intensas en sitios de Tabasco.  

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/19/arellano-felix-el-doctor-sera-deportado-de-eu-a-mexico/
https://www.24-horas.mx/2021/08/19/asesinan-en-veracruz-al-reportero-jacinto-romero/
https://www.milenio.com/estados/huracan-grace-envivo-sigue-trayectoria-mexico
https://www.milenio.com/estados/huracan-grace-envivo-sigue-trayectoria-mexico


 

21 
 

 

Violencia intrafamiliar y suicidios de niños registran récords en México durante 

pandemia 

La violencia intrafamiliar y los suicidios entre menores de edad registraron cifras 

récords ante la pandemia de COVID-19, informó este jueves el Gobierno de México. 

“Las condiciones de confinamiento, restricciones a movilidad y la suspensión de 

clases han generado graves afectaciones en las niñas y niños de nuestro país”, 

afirmó Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos, Población y 

Migración. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/19/violencia-intrafamiliar-y-suicidios-de-ninos-registran-records-en-mexico-durante-pandemia/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/19/violencia-intrafamiliar-y-suicidios-de-ninos-registran-records-en-mexico-durante-pandemia/
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Propone EU acelerar proceso de asilo en frontera sur 

El Gobierno estadounidense propuso este miércoles cambiar la forma en que se 

manejan las solicitudes de asilo en la frontera con México para reducir una enorme 

acumulación de casos que ha dejado a los migrantes esperando años para saber si 

se les permitirá quedarse en el país. 

La propuesta llega en un momento en que los arrestos en la frontera sur están 

rompiendo récords mensuales de 20 años, con más de 200 mil encuentros sólo en 

julio. 

 

Talibanes y musulmanes no son lo mismo: aquí las importantes diferencias 

La idea más generalizada alrededor del mundo es que el Talibán, así como otros 

grupos –el Estado Islámico y Al-Qaeda por mencionar algunos– 

son primordialmente islamistas. No obstante, no siempre está clara la diferencia 

entre islamistas y musulmanes. Sí, son términos que hacen referencia a diferentes 

tipos de ideologías y hay que dejarlo bien claro. 

Tras la caída de Afganistán a manos de los talibanes, medios de comunicación de 

todo el mundo se han volcado en una cobertura total de las decisiones que toma el 

grupo, históricamente violento y relacionado con atentados alrededor del mundo. 

Sin embargo, cada vez que una de estas organizaciones está bajo el escrutinio 

público, suelen manifestarse expresiones de odio contra los practicantes del islam, 

simplemente por tener una religión en común. 

 

 

Nicolás Maduro designa canciller a su embajador en China y a ex jefe militar como 

ministro del Interior 

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, informó este jueves que su embajador 

en China asumirá como nuevo canciller, mientras que el ex número 2 de la Fuerza 

Armada fue designado como ministro del Interior. 

A través de Twitter, el mandatario venezolano anunció los cambios, reacomodando 

su gabinete de cara a las elecciones regionales de noviembre. 

 

https://www.reforma.com/propone-eu-acelerar-proceso-de-asilo-en-frontera-sur/ar2242342
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/cual-es-la-diferencia-entre-talibanes-y-musulmanes-7105108.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/conflicto-en-afganistan-talibanes-resurgen-tras-20-anos-y-toman-kabul-7090859.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Nicolas-Maduro-designa-canciller-a-su-embajador-en-China-y-a-ex-jefe-militar-como-ministro-del-Interior-202119816
https://www.contrareplica.mx/nota-Nicolas-Maduro-designa-canciller-a-su-embajador-en-China-y-a-ex-jefe-militar-como-ministro-del-Interior-202119816
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Autoridades en EU investigan una “amenaza de bomba” cerca del Capitolio 

Un vehículo sospechoso cerca del edificio del Capitolio de Estados Unidos y 

la Biblioteca del Congreso, en Washington, estaba siendo investigado por posibles 

explosivos, informó el jueves la policía, que pidió a la gente que abandonara la zona. 

La Policía del Capitolio de Unidos “está movilizándose por un vehículo sospechoso 

cerca de la Biblioteca del Congreso”, Estados Unidos informó a la institución en 

Twitter. “Se trata de una investigación activa de amenaza de bomba”.  

El FBI informó que también se unió a la investigación. 

Tanto el Senado como la Cámara de Representantes están actualmente en receso, 

pero el personal está trabajando en el complejo del Capitolio. 
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